
Ata da Sessão Ordinária realizada aos
dezenove dias do mês de abril do ano
de dois mil e vinte e três.

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às onze horas, na sede da
Câmara Municipal de Belford Roxo com a presença de quatorze parlamentares a registrar:
ANDRÉ FEIJÃO, DANIELZINHO, DUDU CANELA, FABINHO DE HELIÓPOLIS, JACÓ,
MARCELO IRINEU, NELCI PRAÇA, NUNA DO WAGUINHO, REGINA DO VALTINHO,
RIBEIRO, RODRIGO COM A FORÇA DO POVO, RODRIGO GOME, SIDNEY CANELA,
TELMINHO E VICTOR DO GELO. O Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que
fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior que foi devidamente aprovada. A seguir, não
havendo expediente a ser lido, o Senhor Presidente franqueou a palavra em TEMA LIVRE.
DA TRIBUNA O VEREADOR RODRIGO GOMES saudou a todos, desculpou-se por sua
ausência na sessão anterior e agradeceu ao Vereador Ribeiro por sua presença na
inauguração da nova sede do MDB. Um novo espaço que foi aberto para o debate político.
Continuando, disse que é muito difícil fazer política neste Município, pois o governo é
autoritário e não gosta dos adversários políticos. Disse que infelizmente foi expulso do
governo por assumir uma posição diferente. Esclareceu que o Estádio Nélio Gomes, único
estádio dentro do município legalizado para receber jogos profissionais, após a
inauguração , recebeu notificação da Prefeitura. Disse que não está preocupado, pois o
Estádio está com sua documentação regularizada. Continuando, disse que infelizmente
quem perde, com essa perseguição, é a população e que possivelmente várias portas
serão fechadas, caso essa perseguição política continue. EM APARTE O VEREADOR DUDU
CANELA perguntou ao Vereador quantos empregos aproximadamente o Estádio Nélio
Gomes gera? Respondendo ao Vereador, disse que o Estádio gera aproximadamente cem
empregos. EM APARTE O VEREADOR RIBEIRO disse que é sabido no município que a
família Gomes tem história nesta Cidade. Disse ainda que os sonhos não podem ser
impedidos. Esclareceu ainda que não é oposição e que sempre votou com o governo e
que não pode ser punido, por simplesmente prestigiar um parlamentar em uma
inauguração. Ainda, da tribuna o Vereador Rodrigo Gomes agradeceu o apoio e disse que
seguirá realizando seu trabalho. Não havendo mais oradores inscritos e nem matéria a
deliberar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, marcando para amanhã e
segunda-feira, reunião das Comissões e para terça-feira ás onze horas, Sessão Plenária. E
para constar eu ______________________ (Primeiro Secretário) fiz lavrar a presente Ata
que após lida vai devidamente autenticada.




